

Procès-verbal du BUREAU DIRECTEUR Lundi 7 octobre 2024 en Visioconférence

Présents: Cathy Carvalho - Eric Courtois - Elizabeth Querol - Denis Samson - Patrick Singla - Isabelle

Lelouard – Gilles Liogier

Excusés: Valérie Corduri-Daviet – Julie Malsert – Christian Eymard

Invité: Franck Cadei

Point sur les affaires Judiciaires

1 - Affaire CSE

Nous avons reçu le procès-verbal du jugement sur le contentieux des élections professionnelles déclarant la requête en annulation du second tour des élections au Conseil Social et Economique de la Ligue AURA de Handball, formée l'Union Local CGT Grésivaudan, irrecevable comme forclose.

L'union Local CGT Grésivaudan peut contester cette décision en allant en cassation sous dix jours.

2 - Affaire Eric Brosset

Affaire Eric Brosset contre La ligue AURA et la Caisse Primaire d'Assurance Maladie du Puy de Dôme, ayant fait appel de la première décision, le tribunal a confirmé la décision du premier jugement.

Il peut aller en cassation.

Point rencontre avec les salariés(es)

A ce jour, il reste quelques personnes à rencontrer.

Attention, ces entretiens ne sont pas des entretiens professionnels ou individuels.

Divers

1 - Journée de l'Arbitrage

Journée de l'arbitrage avec les clubs de Cournon et de Chambéry le vendredi 11 octobre 2024.

2- Elections Fédérales

Dépôt des listes le 9 octobre 2024.

Nous ne présenterons pas de représentants au Conseil d'Administration à la Fédération car une personne ne peut pas être sur deux collèges. Nous devons désigner deux nouveaux représentants et les faire voter par une AG extraordinaire de Ligue mais le délai imparti est trop court.

3 - Débat Mixité

Faire un débat sur la mixité sur certains championnats jeunes par rapport aux joueuses ou joueurs qui sont isolés. Ce débat doit avoir lieu entre plusieurs services PPF, COC, ITFE.... afin de faire un règlement.

4 - PPF

Nous avons rencontré le Proviseur du Lycée Jean Perrin, M. Bourgeois, nouvellement arrivé pour lui donner le cahier des charges d'un site excellence et d'un site accession.

Nous avons une réflexion sur le PPF en collaboration avec la DTN.

Il nous reste à rencontrer les Proviseurs de Valence, Chambéry, Cournon et Clermont-Ferrand.

5- Stages d'Eté

Nous avons voté la reconduite des stages d'été à Hauteville et Saint Laurent de Chamousset.

6 - Salariés

Départ fin octobre de Caroline Bablon

Réflexion sur un poste administratif pour les services ; nous attendons les demandes et leurs missions.

7 - Locaux

Réflexion en cours concernant les locaux de Clermont-Ferrand.

Le prochain bureau directeur est fixé au lundi 21 octobre 2024 en visioconférence.

Patrick SINGLA, Président

